
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA no 03912022 da vigesim

décima Legislatura da câmara Municipal de presidente Medici/Ro.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Ma rlon Vicente

Primeiro-secretárío: Angelo Garrara

Segunda-secretária: Matitde do Assentamento

Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e cinco
minutos, reuniram-se no Plenário da càmara Municipal de Presidente Médici/Ro, sito à
Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a vigésima sétima sessão ordinária do ano dedois mil e vinte e dois da décima Legislaturã, sob a presidência do vereador Edirlei
Cassimiro de oliveira, que após cordiais cumprimentos Íez a oração de abertura dos
trabalhos' Na sequência solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carràraque procedesse a
chamada dos senhorlêS vêÍêâdores. Em ato contínuo o primeiro-s""reiário Angelo
Carrara iez a chamada nominal dos_vereadores, que por sua vez confirmou , pr"rãnç,
!e 09 (nove) vereadores:Alessandro Martins Santos, Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz
Bia do Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon clalroio custódio Vicente, Matilde do
Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Havendo quórum legal, o
presidente Leido Riachuelo declarou aberta a vigésima sétima sessão ordinária de do-Ís mil
e vinte e dois da décima Legislatura da Câmara Municípal, quando eram dezoito horas e
sete minutos. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em
deliberação para discussão e votação pelo Plenário a Ata no 035 e 036t2022 da vigesiÀa
quinta e vigésima sexta sessão ordinária, bem como as Atas no 037 e 03gt2022 da ãécima
primeira e décima segunda sessão extraordinária, de dois mil e vinte e dois da décima
legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, que foram aprovadas por

. Prosseguindo o preãidãnte Edirlei Cdss*niro
de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angelo Cariara, para que fizesse a leitura
da Ordem do Dia, que assim o fez: Leitura da Proposta de'Emenda à Lei Orgânica
municipal no 00112022, data de entrada O8tO8t2O22, de autoria do poder Exeiutivo
Municipal; leitura do Projeto de Lei Municipal no 077t2022,de autoria do poder Executivo
Municipal, data de entrada 19109t2022; leitura do Projeto de Lei Municipal no O7gt2O22, de
autoria do Poder Executivo Municipal, data de entradá 1gt\gt2o22; leitura do projeto de Lei
Municipal no 08112022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
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1910912022; leitura do Projeto de Lei Munícipal no 08212022, de autoria do Poder Executivo
Municipal, data de entrada 0311012022; leitura do Projeto de Lei Municipal no 08312022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 03fi012022; leitura do Projeto de Lei
Municipal no 08412022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
0311012022; leitura do Projeto de Lei Municipal no 08512022, de autoria do Poder Executivo
Municipal, data de entrada 0311012022 e leitura do Projeto de Lei Municipal no 08612022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 0311012022. Em seguida, o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, concedeu a palavra para que faça
uso da tribuna ao vereador Professor Ailton por oito minutos que; em nome do
presidente, cumprimentou os membros da Mesa Diretora; cumprimentou em nome da
vereadora Bia do Assentamento, todos os demais vereadores; cumprimentou a Marilene, e
em seu nome, cumprimentou todos os servidores da Câmara Municipal e iniciou seu
discurso comentando sobre as eleiçÕes ocorridas neste domingo, dois de outubro de dois
mil e vinte e dois; falou que no domingo ficou marcado o dia não só no nosso município, no
nosso estado, no nosso país e, além de outros locais no exterior, uma data superimportante,
um verdadeiro ato de democracia, onde ocorreu tudo tranquilo; mencionou que no dia trinta
de outubro, com a permissão de Deus será feito o melhor para o nosso país, afirmou o
vereador professor Ailton que respeita todas as opçÕes de votos, principalmente para o
governo federal, disse também.que desde ontem o vereador proiessor Ailton farâ o máximo
que seu presidente possa continuar no cargo por mais quatro anos na direção do país, o
Jair Messias Bolsonaro; destacou o vereador da quinta linha em suas falas a grande
votação alcançada pela deputada federal Sílvia Cristina, o seu primeiro voto depositado na
urna para deputado federal, um motivo de muito orgulho, vinte e dois, zero, zero, uma
votação bastante merecedora, principalmente pelo trabalho prestado pela deputacia Sílvia
Cristina; afirmou o vereador do MDB que, a deputada Sílvia Cristina é a única mulher do
Brasil que em quatro anos irá entregar dois Centro de Diagnóstico (dois hospitais), um em
Ji-Paraná e o outro em Porto Velho, um Centro de Reabilitação, que irão fazer a diferença
na vida de muitas pessoas em nosso estado, bem como em nosso país, deu destaque ainda
a votação recebida pelo candidato federal Fernando Máximo, ex-secretário de saúde
estadual que recebeu em torno de sessenta e cinco mil votos dentro do nosso estado;
discursou e revelou que ficou surpreso com a votação do deputado Laerte Gomes, pois
calculava que o mesmo receberia em torno de vinte mil votos e o deputado Laerte foi o
campeão de votos para deputado estadual no estado de Rondônia, com cerca de vinte e
cinco mil votos, obtendo uma votação em Presidente Médici de mais de mil e seiscentos
votos, apesar de ter apanhado bastante, bem como, que entraram diversos outros
candidatos em nosso município que tiraram votos também; explanou também o discursante
que espera e confia que o deputado irá reconhecer a votação recebida em nossa cidade e
que continuará ajudando as pessoas que depositaram a confiança do voto que ajudar nessa
grande votação do deputado; dissertou o vereador que é um motivo de muita honra e muito
orgulho para ele, ter um deputado federal e um deputado estadual, lamentou o vereador
que a candidata ao senado, Mariana Carvalho que a apoiou, não conseguiu se eleger e que
o vereador ProfessorAilton passou a confiar menos nas pesquisas de votos, onde mostrava
ele há cinco ou seis dias com seis por cento e o mesmo que aconteceu para governo federal
que a pesquisa mostrava Bolsonaro com trinta quatro por cento, que o ser humano
aprendeu a fazer manipulaçÕes, principalmente com os meios de comunicações e que o
Bagatole será o senador nos próximos oito anos; revelou o vereador da quinta linha que o
resultado da eleição para o governo do estado, o vereador já previa, mas não esperava que
fosse tão acirrada, o que houve foi praticamente um empate técnico, que o vereador vai
continuar pedindo votos para o vinte e dois, Marcos Rogério, onde não tem dúvida que será
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também o vereador professoi Airton, qr" ããi, á'riTàri."rrl; ã'il;#':f'Bi1fãT:Rondônia' será superimportante para que o Executivo tenha respalde, e com a vitória doMarcos Rogério, a região centrál tera máis ,r-J"nroor em Brasília que é o suptente dosenador' e que também pela afinidade que o pi"r"ito Edirson Alencarjá tem com o deputadoLaerte' com a deputada federal sílvia ciistiná t.; o futuro governador, podem ter certezaque Médici terão dias melhores; expressou à ,"r""oor tamuém ír" ã campo sintético queserá construído na esquina da Escola 15 de Novembro, aconteceia a oroem de serviços, eque a empresa logo começará a execução da obra, bem como, qrã no dia de amanhã, diaquatro de outubro, acontecerá a licitaçaó para rà.ãnnu."r, 
"rpiãru 

qru será responsávelpelo ponto dos taxistas, e que, como'naquela área náo pode ser construído com recursoestadual nem federal, a ctaudinha, chefe'0" gàoínete dó deputadã Laerte, prometeu quese o prefeito colocasse cem mil, o deputado oúráiiá e liberaria ,, ,"ãrr.o de duzentos milpara comprar insumos para tapar os buracos da ruas de presidente Médici, mas acaboucolocando quinhentos mil, para compensar o projeto dos mototaxístas que será construídotambém; disse aínda o vereador em seu discuróo que o Executivo vai arrancar todas aspontes da quarta linha e da segunda linha, para .rt.iítuir por tuuàsã*os, compromisso dovereador Professor Ailton qúe é motivo oe ,rit, satisfação, pois as coisas estãoacontecendo e que irão continuar acontecendo em nosso município, e que o vereador temo direito e a obrigação de fazer o bem prr, à rrni.ipio d" úáJi;i, pãrqr" foi Deus que ocolocou aquicom mais esse mandato, pia represártà, muito bem o município de presidente
Médici' Na sequência, o vereador/president" ÉJiil"i cassimiro JÀ otireira, concedeua palavra para que faça uso da tribuna ao vereador Atessandro Martins por oitominutos que; em nome de Deus, agradeceu mais uma oportunidade de estar na sessãopara os trabalhos da noite; em nome da vereadora Matild", .rrpiir*tou os membros daMesa Diretora; em nome do vereado, .turaci,-ãrrprir"ntou os deÀais vereadores; emnome da Marilene, cumprimentou todos os servidores oa câmara Municipal; em nome doLeandro cumprimentou as demais pessoas presentes à sessão e, discursou que, a naçãobrasileira exerceu seu direito de ir às eleiçoás poi rrir um momento, de fazerescolhas nabuscar de um Brasíl melhor para todos, qr" prrt" oãs oecisoes;a sàiesolveram no primeiroturno' bem como, e q9e para o segundo iurno se desenha algo não tão díferente no cenárionacional; discursou também o -vereador 

emedebista quã os dois nomes que vinhadespontando nas pesquisas, em sra opiniáo, ,r, p".quisa estranha, pois apresentavavitoria no primeiro turno, o que não aconteceu, 
" dr" ainda terão vinte e sete dias decampanha para se ter a apuração do segundo turno, e de fato, a vida voltar, quase que, aonormal no Brasil, já que sabemos que aJeleiçÕes e o carnaval, são duas coisas que paramo andamento do país; afirmou o vereador Alessandro que no estado de Rondônia aseleições não foram tão diferente, daquilo qr" iá-irrginada, daquilo que já acompanhava eque vinha falando o vereador, sobre a expressiva voúção do deputacjá Laerte Gomes, parauma cadeira na Assembleia Legislativa do estaoo, óuebrando ,".ord". na história daseleíções em nosso estado, comõ também a candídata reda chaves e o candidato lsmaelcrispin que urtrapassaram a votação expressiva há três ereições passadas; mencionou overeador do MDB em seu discuiso, que sabe que esse résuftado do deputado LaerteGomes, é resultado de um trabalho, pois conforme resurtado de uma pesquisa feita pelodiscursante, apenas no município de Éimenteiras, o deputado LaerteGomes não foivotado, que nos demais cinquenta . ,, ,rricípio de Rondônia houve votospara o deputado Laerte, resultando em ser o deputado estaduat mais votado nesta eleiçãode 2022, e no entendimento do vereador, o d"prtrado Laerte Gomes fará um trabalho
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brilhante em todo estado de Rondônia; expôs o vereador Alessandro Martins que, não é
preciso diminuir o outro para tirar vantagens, precisa-se ir a frente, e que se algumas
pessoas tivesse ido à frente e buscado àqueles votos daquelas pessoas que votaram em
branco e, aqueles votos do eleitores que anularam seus votos, talvez tivéssemos um
resultado diferente no estado de Rondônia, porque A ou B teriam uma votação maior e
teriam alcançado seus objetivos; discursou também o vereador emedebista que conforme
explanado pelo colega vereador Professor Ailton, a deputada Sílvia Cristina tem residência
em nosso município, tem permanência em nosso município, tem investimento em nosso
município, que ela é a nossa deputada, e o vereador Alessandro tira o chapéu pra ela, pois
ela foi fantástica, que ela conseguiu duzentos e oitenta e sete por cento de votos a mais
em Presidente Médici, significa que a deputada Sílvia Cristina foi aprovada pela população
de Presidente Médici, o que ela pediu de oportunidade lá atrás e aquilo que ela fez nesse
mandato, que ainda não encerrou seus quatro anos; revelou ainda o vereádor do MDB que
sabe que a deputada Sílvia Cristina tem um compromisso com Presidente Médici que é
dela, não que impuseram a ela, que o município de Presidente Médici vai ter um sabor de
dizer que tem uma deputada federal, que faz pelo nosso município; encerrou seu discurso
se expressando no sentido que, todos devem caminha, pedindo paz e proteção a Deus,
para que todos possamos vencer os proximos dias que antecedem o segundo turno e, que
saiamos todos de cabeça erguida, unidos e em paz com os nossos amigos e familiares.
Em seguida, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, concedeu a palavra para que
faça o uso da tribuna ao vereador Angelo Carrara por oito minutos que; cumprimentou
primeiramente o presidente Edirlei Cassimiro, bem como os vereadores que compõe a
Mesa Diretora; cumprimentou os demais colegas vereadores, manifestou que é um
privilégio trabalhar com todos os colegas; iniciou seu discurso e disse que, sempre fala que
gosta muito do parlamento; discursou o vereador Angelo Carrara que anda bastante
preocupado com as ruas de Presidente Médici, pois o vereador sabe que algumas ruas que
foram feito tapa-buracos no início desse ano, já precisa ser feitas novamente, que o trabalho
de tapa-buracos tem que ser rotineiro, e até que se faça um trabalho de recapeamento com
asfalto quente ou com asfalto que venha ter mais durabilidade, a população de Medici
precisa de um carinho mais aguçado por parte da administração de Presidente Médici, no
sentido de viabilizar melhor transito para os nosso moradores; reiterou o vereador que está
bastante preocupado, pois as chuvas estão se aproximando e se nota que os serviços estão
atrasados e que o vereador apela para as pessoas do Executivo que estão ouvindo a
transmissão de suas falas, pois já fez requerimento e não foi atendido, que seu discurso
através das redes sociais sensibilize o executivo neste apelo do vereador; discursou
também o vereador do PSD, que quer dizer aos servidores do Poder Legislativo que auxilia
os vereadores no andamento dos trabalhos de excelência, pois são eles que carregam a
máquina no dia a dia dos vereadores, que àquele direito que vocês tinham, vocês perderam
um dia desses, pois a Emenda apresentada no sentido de se manter o direito a Licença
Prêmio não foi aprovada, mas o vereador discursante tem cerleza e, pediu para que a
servidora Marilene levasse ao conhecimento dos demais, que o presidente da Casa irá,
pelo menor amenizar isso, num futuro bem proximo, assim que tiver orçamento, para que
não fique dessa maneira; afirmou o vereador Carrara que não foi só os servidores do
Legislativo que sofreram, que em andanças do vereador, percebeu que tem um pessoa da
Secretaria de Obras que também não estão de acordo com a perca do direito, que estão
reclamando da mesma forma, e que tem que respeitar a votação do parlamento, já que não
tem outra maneira; discursou também o vereador que, outra situação que o preocupa é que
quando a Comissão de Justiça e Redaçâo fez uma Emenda tentando tirar aquela criação
em torno de oitenta e poucos cargos, o vereador ficou muito preocupado, porque aquela
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iseria revogada, e o vereador sabe que

atéizl+ol2o1-g,que é a leido organogramá do município, então o vereador Carrara deverá

procurar a administração ou a quem de direito, ou o secretário de governo, para saber se

esses cargos irão sei incorporados no organograma ou aquele organograma não irá ter

mais efeitó, porque se ele estiver valendo, o organograma tem mais ou menos cento e

setenta portarias'e, se for anexado mais oitenta, o negocia vai ficar um pouco complicado;

revelou o vereado r Carrara que não está querendo impedir o prefeito que fizesse a criação

de cargos de maneira que ele fizesse a sua reforma administrativa, muito embora, entende

o vereador Carrara que criação de cargos, tem que ser através de lei específica, fora da

tabela salarial ou de Plano de Cargos, Carreiras e Salários, que se é cargo de confiança

tem que ser por lei específica. Na sequência o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira

colocou para apreciação do Plenário, seu pedido de vistas da Proposta à Emenda à Lei

Orgânica OO112O22, para uma melhor análise da matéria fundamentado no artigo 142 do

Re-gimento Interno, que foi aprovada por unanimidade pelos senhores vereadores. Na

sequência o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário

Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei

Municipal no 077t2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura

do Projeto de Lei Municipal no 07712022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem

como leitura dos pareceres da.Comissões Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no

07712022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Continuando o vereador/presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário o parecer da
Comissáo de Justiça e Redaçâo, o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento e o
parecer da Comissão de Saúde e Assistência Social, que foram aprovados por unanimidade
pelos senhores vereadores. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
cotócou em discusspo-e,ro-tação peló Plenário o Projeto de Lei Municipal no 077t2022, de
autoria do Poder E>tecutivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores em sua primeira votação. Em seguida o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 07912022, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no

07912022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da
ComissÕes Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 07912.022, de autoria do Poder
Executivo Municipal. Continuando o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussão e votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e
Redação, o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento e o parecer da Comissão de
Educação, Saúde e Assistência Social, que foram aprovados por unanimidade pelos
senhores vereadores. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em discussâo e votaçâo pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 07912022, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores em sua primeira votaÇáo. Em seguida o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 08112022, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no

08112022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da
Comissões Permanentes, ao Projeto de Lei Municipal no 081 12022, de autoria do Poder
Executivo Municipal. Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussão e votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e
Redação, o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento e o parecer da Comissáo de
Obras e Serviços Públicos, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores
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vereadores. Em atolcvsrçoLt\,ÍE§' Errr arolGonrlnuo O presl(lente Edirlei CasSimiro de Oliveira Colocou emdíscussão e votação pelo Plenáriô o Projeto de Lei Municipal no oalizozz, de autoria doPoder Executivo Municipal,
no 08112022, de autoria do

una
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3:^::?:l:: j" l?-Iyll??3r J:l !!7:079 I oetrzo/i, ;;'f;-;p,";;;";iàãil":ÍvYqvv v Pç\ItLItJ.Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e

08112022, que for unanimidade

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 03 de outubro 2022.

;,il" pÉffi'rt"
Edirlei cassimiro de Oliveira, coloco.u à disposição das ôomissõer-p"rrrnentes priã
exarar seus pareceres, os Projetos de Lei Municipal no 082, OB3, 084, 0g5 e 0g61202i, de
autoria do Poder Executivo Municipal. Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, opresidente Edirlei Gassimiro de oliveira concedeu a palavra aos vereadores para
explicações pessoais, a fim de que se manifestem sobre atitudes pessoais assumidas napresente sessão ou no exercício do mandato, conforme determina o Art. 94 e gS do
Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes na sessão os servidores:
Derick Salorhan, Edieiny Santos Tomaz Silva, José Juarez Barbosa dos Santos, MarileneS' dos Santos, Roberto Pereira, e doutor Paulo Rogério. Terminou a vigésima sétima
sessão ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, qúando eram dezenove horas e três
minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Lei do
Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos'Santos, chefe de
gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para
tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
sessâo, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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